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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Patrício Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores para a verificação de 

quórum, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 

02/2024 e a Ata da Sessão Solene de sexta, dia 23, que foram encaminhadas 

em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os 

vereadores, colocadas em discussão e votação, foram aprovadas por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde haviam Parecer prévio nº 

20322, recebido do Tribunal de Contas do Estado, assunto: parecer favorável 

ao processo de contas nº 002036-0200/18-9, de Contas de Governo do 

Executivo Municipal de São Pedro da Serra no exercício de 2018, Projeto de 

Decreto 02/2024, da Mesa Diretora de 2024, assunto: Aprova as Contas da 

Prefeita Municipal e do Vice-Prefeito de São Pedro da Serra/RS referente ao 

exercício de 2018, e Convite para o Congresso Estadual de Vereadores da 

UVERGS – União dos Vereadores do Estado do Rio Grande do Sul. Na leitura 

das correspondências expedidas havia um Indicação de nº 01/2024 para o 

Executivo Municipal, do Vereador Gelson José Bard, assunto: “indicar ao 

Executivo Municipal estudar a possibilidade de concertar os brinquedos 

existentes e colocar novos, fazendo uma nova pracinha no pátio da antiga 

escola no bairro de Vila Nova”. Conforme a ordem o Secretário André 

Mallmann realizou a leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e 
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Redação referente ao Projeto de Decreto número 02/2024, com parecer 

favorável a tramitação da matéria, colocado o Projeto de Decreto número 

02/2024 em discussão e votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. 

Nas explicações pessoais: A Vereadora Rejane Maria Mallmann passou a 

sua vez. O Vereador Roque Weimann disse que a 13ª Kappesbergfest foi 

um verdadeiro sucesso, também foi uma grande alegria para o município os 

Deputados que vieram e deram apoio novamente a São Pedro, agradeceu ao 

Deputado Márcio Biolchi que ajudou com o valor de R$400.000,00, isso é 

muito importante para o nosso município. O Vereador Daniel Inácio Reichert 

comentou a respeito da vinda do Deputado Aloisio Classmann e Deputado 

Luis Carlos Busato, disse que o Classmann tirou uma foto com o veículo da 

saúde que destinou para nós no ano passado e deixou uma emenda no valor 

de R$100.000,00 para São Pedro da Serra e o Deputado Luis Carlos Busato 

conseguiu contribuir com uma emenda de R$150.000,00, como já tinha 

comentado os dois são nossos parceiros aqui no Município e estão ajudando 

no nosso crescimento. Comentou sobre a festa do município, organização 

muito boa, uma abertura muito legal dos nossos pequenos artistas de São 

Pedro da Serra. Solicitou um pedido de Informação com relatório do lucro e 

investimento da 13º Kappesberg fest, bandas musicais, estrutura, parque 

infantil e número de público. O Vereador Gelson José Bard parabenizou 

toda equipe da organização desde o Presidente até toda comissão, muito 

bem planejada, muito bonita a abertura, disse que ouviu relatos muito 

positivos, tempo muito bonito, despois da festa uma abençoada chuva, nesta 

festa teve a oportunidade dos Deputados Alceu Moreira e Márcio Biolchi 

anunciarem emendas, umas que a gente já sabia, mas a do Biolchi ainda não, 

disseque fica muito feliz, assim como o Daniel já citou, na quinta a visita dos 

Deputados Aloisio Classmann e Luis Carlos Busato, um destinando 

R$100.000,00 e o outro R$150.000,00, se somarmos tudo junto, ainda o 

recurso do Pavimenta chegamos a quase R$3.000.000,00, frutos muito bem 
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colhidos. O Vereador José Gustavo Rech solicitou um pedido de informação 

para Administração, questionando como está a situação de Agente de 

Campo, se tem alguém ainda na fila de espera, referente a dengue, como 

temos um caso no município seria bom ter um agente de campo passando, 

fazendo as orientações necessária e vistoriando as residências do município, 

para não haver foco de dengue aqui no Município. Comentou como o Gelson 

solicitou Indicação nº 01/2024, da pracinha de vila nova, gostaria de 

informações sobre como ficou o Pedido de Providência 07/2023 do dia 14 de 

novembro de 2023, de sua autoria, referente a pracinha do Ginásio de Linha 

Babilônia, onde já foi realizado pedidos de informações e providências, 

através do colega Carlos Adriano Schlindwein por três vezes, e por ele 

também, e por enquanto a única coisa que foi feito é que foi recolocado um 

pouco que areia onde que faltava, mas a limpeza, manutenção e conserto dos 

brinquedos não foi realizado, disse que teve que escutar piadas por isso, de 

um pai que solicitou isso, ele pediu se tinha sido deixado para as férias 

escolares do ano de 2024. Comentou referente a visita dos Deputados 

através da 13ª Kappesberg fest que foi bem organizada, integração no 

sábado de manhã, vários municípios presentes se apresentando, com grande 

público, agradeceu ao Alceu Moreira pelos R$1.025.000,00, R$1.800.000,00 

através do Deputado Luciano Silveira e R$400.000,00 através do Deputado 

Márcio Biolchi, agradecer a presença deles, que venham mais vezes ao 

Município com notícias tão boas, parabenizou os colegas Gelson, Graciele e 

Daniel pela emendas conseguidas. A Vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a comissão organizadora da 13ª Kappesberg Fest, a todos que 

participaram, aos expositores, ao pessoal que fez parte da praça de 

alimentação, ao espaço organizado a todos, uma festa como esperávamos, 

São Pedro nos abençoou com dias bons, agradecer de coração a todos que 

vieram prestigiar a festa. Na sexta a noite foram agraciados com esses 

valores dos Deputados, sabemos o quanto isso é importante para o 
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Município, cada centavo que vem é investido e dessa forma, agradecer aos 

Deputados Classmann e Busato, aos valores destinados a São Pedro da 

Serra, e também mencionar que o Deputado Aloisio Classmann deixou 

R$100.000,00 para a APAE de Barão, disse que acompanharam na entrega, 

pediu para todos conhecer a APAE, muito organizados e dedicados, disse 

que ficou muito feliz com isso, e o Deputado Luis Carlos Busato deixou 

duzentos mil para saúde em Barão. Colocou que no dia 1º de março o 

Cartório Eleitoral estará aqui em São Pedro da Serra, quem tem questões 

com o título eleitoral para regularizar, será na sexta-feira, das 9 horas da 

manhã até as 17 horas, no Centro de Cidadania, aproveitem a oportunidade. 

Disse que dia 15 de março é o último dia para entrega do talão produtor para 

receber o bônus. Convidou todos para domingo café tradicional em 

Campestre da OASIS, em média geralmente de 250 a 300 cafés sempre 

muito gostoso, também haverá futebol da copinha da Cresol, no ginásio de 

Campestre. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que 

acompanhou sexta, sábado e domingo a festa, dançando, trabalhando, na 

caminhada, uma participação bem intensa, disse que como comentou na 

semana passada, que fosse uma festa mais popular, para a nossa gente, 

disse que acredita que isso aconteceu a população do nosso município se fez 

presente e realmente foi uma festa popular, aconchegante, prazerosa de ir, 

disse que não ouviu muitas reclamações, sim sempre tem algumas coisas 

que precisamos melhorar, enfim como o vereador Daniel solicitou informações 

referente ao saldo da festa, é importante sim, mas acho que nós deveríamos 

fazer todo ano uma festa, por que se todo ano recebermos o que nós 

recebemos este ano seria sempre um saldo muito positivo, independente dos 

custo que se tem na festa, os Deputados se fizeram presentes trouxeram 

emendas, algumas estão ai, outras chegando daqui a pouco, disse enfim se 

fosse sempre assim faríamos sempre festa, mas por outro lado uma festa do 

Município tem seus custos e precisa de um controle também. A respeito do 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Deputado Federal Alceu Moreira, um braço direto do nosso município, disse 

que se tivemos uma calçada da fama no nosso município, o primeiro pé seria 

ele, pois não mede esforços para ajudar, claro que nós trabalhamos por ele, 

lutamos para que esteja onde está, como Deputado Federal e está fazendo 

sua parte retribuindo o que fizemos por ele. E a título de sugestão, já fez isso 

na última festa, disse que acredita que o maior custo da festa seja o aluguel 

do lonão, veremos os números depois, mas um custo com certeza muito 

elevado o aluguel de um lonão do tamanho igual aquele que estava lá, disse 

que fez a mesma sugestão na última festa, para construção de um pavilhão 

simples e aberto no formato daquele que estava lá, com telhado e estrutura, 

para servir para o que foi feito ali, então sim poderá se dizer que vai ter o 

lucro de uma festa,  sem o aluguel daquele valor, então fica como sugestão 

para o Executivo Municipal, a construção de um pavilhão aberto anexo ao 

Ginásio Municipal. O Vereador André Mallmann lembrou que o cartório 

eleitoral vai se fazer presente na sexta dia 01 de março aqui no nosso 

município, das 09h às 17h, para que a população de São Pedro consiga ser 

atendida em um dia, para primeiro título, transferência de títulos, quem tiver 

alguma pendência, será atendido no centro de cidadania. Disse que cada vez 

mais precisa enaltecer o trabalho do agora então também São Pedrense 

Alceu Moreira está fazendo pelo nosso Município, só nesse final de semana 

da festa anunciou mais R$1.023.000,00, onde R$400.000,00 serão investidos 

em infraestrutura, R$238.856,00 vão ser investidos na modernização e 

acessibilidade ao parque municipal, e mais R$384.205,00 vão ser investidos 

na pavimentação na estrada de Três Pinheiros juntamente também com a 

outra verba anunciada do Deputado Biolchi. Comentou ainda, referente a 

Kappesberg Fest considera que foi um sucesso absoluto no formato proposto, 

como o colega Carlos colocou, uma festa mais popular, bandas, com atrações 

e a participação da nossa população, festa nossa, que atraiu não só São 

Pedrenses como pessoas da nossa região, tivemos a presença de filhos de 
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São Pedro que hoje moram em outros estados, e também por que não, citar 

pessoas de outros países, pessoas da Alemanha que estiveram presentes 

que vieram para região acompanhar os três dias de festa, uma festa feita com 

esforço de muitos, Comissão Organizadora, Soberanas que fizeram um 

belíssimo trabalho e muitas mãos de São Pedro, muitas pessoas que 

trabalharam na praça de alimentação, pessoas que trabalharam servindo 

bebidas, almoço no CTG, festa que aconteceu com a participação de muitas 

pessoas, agradecemos de coração a cada um deles que fizeram esta festa 

acontecer. Disse que concorda com a sugestão do colega Carlos de fazer 

uma estrutura aberta para ser utilizada, disse que para o vereador Daniel que 

em sua opinião é precipitado já realizar este pedido, pois a prestação de 

contas, normalmente aqui em São Pedro da Serra sempre existiu, só darmos 

o tempo das pessoas fazerem isso e apresentarem para nós, mas a festa foi 

um sucesso absoluto, quem dera que tenhamos essa alegria que todos os 

anos tenhamos o anuncio de tantos recursos, disse que citou do Deputado 

Federal, tivemos mais R$400.000,00 do deputado Biolchi, mais do Deputado 

Estadual Luciano Silveira que é um dinheiro Estadual do pavimenta e também 

vai passar de um milhão, mais o anuncio dos recursos conseguidos pelos 

colegas, então a gente chega em um final de semana com o anuncio de 

praticamente quase três milhões de reais pro Município, muito gratificante, 

poder estar fazendo esses anúncios que vão ser utilizados aqui em São 

Pedro da Serra para o bem de todos. O Presidente Vereador Patrício 

Hanauer disse que não iria repetir novamente, mas agradecer a todas 

emendas dos Deputados anunciadas, parabenizar os colegas pelas emendas 

que conseguiram junto dos seus Deputados. Solicitou que fosse enviado um 

oficio ao Presidente da festa, agradecendo pelo esforço dele e toda comissão, 

assim como para as soberanas. Parabenizou o Presidente da festa como 

todos os envolvidos, disse que na semana passada pediu para que Deus 

iluminassem esse final de semana com dias de sol, e assim aconteceu, 
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agradeceu a Deus, por sempre olhar por São Pedro. Também lembrou do 

cartório eleitoral que virá na sexta-feira, das 9h às 17h, disse que foi tentado 

trazer num sábado, porém não foi possível, assim então tentando que fique 

aberto durante o meio dia, será divulgado certamente. Solicitou um pedido de 

indicação ao executivo municipal, que fosse colocado uma mureta de 

proteção metálica, próximo a residência de Scheila e José na área industrial, 

na Rua 23 de março, ainda que fosse colocado um redutor de velocidade 

entre a casa do Fernando Welter e a empresa BR Sul Química. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 27 de 

fevereiro de 2024. 


